

Sportwart gesucht

Lilienthal. Der Tennis Club Falkenberg sucht einen neuen Sportwart. Auf der Jahreshauptversammlung konnte der Posten nicht besetzt werden. Volker Velewald fungiert deshalb noch bis zum Sommer als kommissarischer Sportwart. Für seine langjährige Vorstandsarbeit wurde Herbert Heubach geehrt. Er erhielt die Ehrennadel des Tennisverbandes Niedersachsen Bremen und wurde Ehrenmitglied des Clubs. Neu im Vorstand sind Svenja Toennesen als Jugendwartin und Sebastian Boberg als Jüngstenwart.